M. Bérégovoy appuie la vente de sous-marins français au Pakistan

Le premier ministre et ministre de la défense, M. Pierre Bérégovoy, indique, dans une lettre adressée à M. Bernard Cauvin, député PS de la Manche, que la direction des constructions navales (DCN) sera «munie de propositions financières très intéressantes» pour le Pakistan sur la vente de trois sous-marins français, du type Agosta, à propulsion diesel/électrique, pour un coût de 3,5 milliards de francs.

Assurant le président de la communauté urbaine de Cherbourg, dont l'arsenal serait chargé de la construction des sous-marins, qu'il est « tout aussi décidé » que son prédécesseur à la défense, M. Pierre Joxe, «à faire aboutir ce dossier», M. Bérégovoy écrit, sans plus de précisions, que « le crédit consenti aidera considérablement le Pakistan dans cet achat ». Ce contrat bute, en effet, sur le problème de la solvabilité du Pakistan. «La DCN doit remettre sa dernière offre au tout début du mois d'avril», précise encore le premier ministre. La France est en concurrence avec la Suède.